

SWI

Tambah Pelanggan Baru Pudam Tirta Bina Rantauprapat Fungsikan Pipa Air Proyek yang Tertunda

Junaidi - LABUHANBATU.SWI.OR.ID

Aug 5, 2024 - 20:48



LABUHANBATU - Pudam Tirta Bina Rantauprapat dibawah kepemimpinan M. Lutfi, S.H.,M.H selaku Direktur membuat gebrakan dengan memprioritaskan proyek yang tertunda dan mengaktifkan jalur pipa air yang telah terpasang beberapa tahun yang lalu, dengan tujuan untuk melayani permintaan masyarakat dan menambah pelanggan baru.

Hal itu sebagaimana dikatakan M. Lutfi ketika dikonfirmasi awak media di sela-sela kegiatannya memantau pekerjaan secara langsung pengalihan tanah pencarian stop kran penyambungan pipa air yang berada di jalur jalan Aek Matio Lingkungan Aek Matio Kelurahan Sirandorong Kecamatan Ranta Utara Kabupaten Labuhanbatu, pada Senin sore (5/8/2024) sekira pukul 17.15 Wib.

Menurut M. Lutfi pipa air dijalan jalan Aek Matio telah terpasang sepanjang 1.5 kilometer dan sudah sekitar 12 tahun lamanya belum pernah diaktifkan, dan baru sekarang akan difungsikan untuk memenuhi kebutuhan air bersih bagi warga masyarakat yang berdomisili di lingkungan Aek Matio hingga Titi Rambe.

"Kita sistemnya cepat tanggap dan sigap, estimasi tidak bisa kita tentukan, cuma kita upayakan se-segera mungkin, karena inikan termasuk inkam kita nanti pelanggan ini, insha Allah jika tekejar di bulan ini, pastinya ini kita uji coba dulu kalau ada kebocoran kita perbaiki".

"Pekerjaan hari ini terlebih dulu mencari stop krannya karena sudah bersatu, pasalnya oleh direktur-direktur yang lama belum diaktifkan, jadi proyek mana yang tertunda itu yang kita kejar, karena yang pertama kita cari pelanggan, dan yang kedua bagaimana masyarakat terlayani dengan air bersih, karena sudah lama banyak masyarakat yang meminta difungsikan pipa air bersih ini," ujar Lutfi menutup penjelasannya.

Sebagaimana diketahui, M. Lutfi, S.H.,M.H menjabat sebagai Direktur Pudam Tirta Bina Rantauprapat terhitung baru sekitar 18 hari lamanya, dan sesuai komitmennya akan memberikan kinerja dan pelayanan terbaik selama memegang amanah memimpin Pudam Tirta Bina masa jabatan 2024-2029.

M. Lutfi, S.H.,M.H, dilantik oleh Plt Bupati Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, S. Pd.M.M pada Jumat bulan lalu (19/7/24) di Kantor Pudam Tirta Bina Rantauprapat di jalan WR Supratman Kelurahan Padang Matinggi Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu.